
 
 
 
Sessão 02/04/2025 
 

A Vereadora Silvia P. da Costa, PSDB, saudou a todos e e, primeiramente, agradeceu 
aos pedidos e as indicações atendidos pela secretaria de obras e secretaria da saúde, 
a qual representa o trabalho, pois faz parte daquela equipe, e também o departamento 
de trânsito do município, dizendo que é muito bom ter esse diálogo, essa compreensão, 
para poder atender os pedidos da população de Colinas. Espera que possam juntos 
continuar o trabalho, melhorando sempre, a cada dia mais, com mais empatia para 
trabalhar a união, pois juntos são mais fortes e ninguém faz nada sozinho. Mencionou 
estarmos no abril, mês de conscientização do autismo, sendo que, hoje, dia dois de abril 
é o dia mundial de comemorar. Comentou que a campanha foi criada para promover o 
respeito à inclusão das pessoas e que alguns objetivos da campanha é promover o 
conhecimento sobre o autismo, combater o preconceito e a discriminação. Ressaltou 
que a necessidade de apoiar essas pessoas com autismo é de muita importância e é 
por isso que agradeceu pelo seu pedido de indicação, que foi encaminhada inclusive 
essa noite na Câmara e viu que já está tendo mobilização do setor responsável, já estão 
fazendo as pinturas. Agradeceu por essa agilidade e comprometimento com os pedidos 
encaminhados. Salientou que as pessoas com transtorno do espectro autista, 
comprovando o seu laudo médico tem o direito da vaga do estacionamento especial 
para todos os efeitos legais. Disse que para aqueles que ainda não fizeram sua carteira 
de identificação será importante um laudo concluído para solicitar esse 
encaminhamento, tendo essa carteira de identificação, pode ir no setor do transporte do 
município, onde eles encaminham o certificado e depois no estacionamento fora do 
município também é considerado. Parabenizou também a todos envolvidos pela Páscoa 
Encantada, dizendo que o município está de parabéns, com muita decoração e o público 
que visitou já vem elogiando muito pelas decorações do município. Aproveitou para 
convidar todos os idosos do município para participar do evento, no dia dezessete de 
abril, a partir das treze e trinta, na Praça dos Pássaros, quando terá um encontro. 
Informou que aquele que precisa de transporte deve confirmar com a sua agente de 
saúde para melhor organização, pois haverá transporte passando pelo interior. Para 
encerrar, deixou o relato do seu trabalho nessas últimas semanas, informando que no 
dia dezenove de março esteve realizando agendas com a deputada estadual Nadine, 
na Assembleia Legislativa e também no gabinete do deputado federal Lucas Redecker, 
sendo que na oportunidade pode discutir bastante ações para serem ativadas no nosso 
município. Comentou que encaminhou ofícios de pedidos de recursos para poder 
investir mais na saúde da população, no desenvolvimento em obras, estrutura, enfim, 
para o melhor crescimento e reestruturação do nosso município. Disse que durante a 
semana realizou algumas visitas por famílias que foram ao seu encontro pedir essas 
visitas, que estão sendo realizadas, está escutando, apoiando e já encaminhou 
indicações que estão sendo atendidas, outras está aguardando. Afirmou que é de muita 
importância a participação, o diálogo do eleitor com o vereador. Solicitou ao público 
eleitor que continue acompanhando os vereadores, o trabalho deles na Câmara, 
acompanhando as sessões da Câmara que agora estão sendo divulgadas ao vivo, 
transmitidas pelo Facebook. Pediu para dialogarem, cobrar do seu vereador um bom 
trabalho e uma boa representatividade nesta Casa. 


